

# Die Spannung steigt

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

es ist so weit. In einer Woche ist der TSV Unterhaching zu Gast in der Jahnsporthalle und wir freuen uns auf das erste Heimspiel der neuen Saison. Wir gehen als Titelverteidiger ins Rennen und freuen uns auf tolle Spiele mit Euch. Lasst uns gemeinsam die Jahnsporthalle wieder zur uneinnehmbaren Festung machen.

Viele bekannte Gesichter sind der Meistertruppe treu geblieben – und dennoch lohnt es sich vorbeizuschauen, um unter anderem die neu angekommenen Erstligaerfahrenen zu sehen. Auf der anderen Seite müssen wir uns von einigen verdienten Spielern verabschieden.

„Gehen, wenn es am schönsten ist, ...“

Christian Seitz: „... Ich habe in den letzten Jahren viel gelernt und das Volleyball hat mir extrem viel gegeben. Natürlich werde ich Grafing verbunden bleiben, ob und inwieweit ich mich in der Jugend engagieren kann, wird sich zeigen. Jetzt muss ich erstmal den Fokus auf meine berufliche Zukunft legen. Und wer weiß, vielleicht kehre ich auch nochmal als Spieler in die Halle zurück.“

Michel Knörr: „... Es war eine sehr schöne Zeit und es ist schade, dass es vorbei ist. Die Meisterschaft war ein toller Abschluss und ich wünsche dem Team für die neue Spielzeit viel Erfolg und weiterhin viel Spaß am gemeinsamen Sport. Ich werde möglichst viele Heimspiele vor Ort sein und freue mich das Spektakel als Fan zu genießen.“

Zeno Schmid: „... Es fällt mir schwer den Verein zu verlassen und das Kapitel Grafing zu beenden, doch ich möchte nun den Fokus auf mein Studium legen. Ich wünsche der ersten Mannschaft, sowie den Damen eine geile Saison. Ich sage danke für wunderbare Jahre und werde natürlich so oft wie möglich zum anfeuern vorbeikommen!“

Norbert Engemann: „... Grafing ist für mich wie eine Familie, auch wenn ich nur ein Jahr dort gespielt habe. Ich habe nicht nur viele schöne und eindrucksvolle Dinge erlebt und gesehen, sondern auch obendrein noch den Meistertitel der zweiten Liga geholt. Ich habe viele neue Freunde gewonnen und viel gelernt in diesem Jahr, welches ich nie vergessen werde. Die Grafinger Volleyballfamilie ist auch zu meiner geworden und ich werde, so oft ich die Möglichkeit habe, die Halle an Heimspieltagen besuchen. Ich freue mich jetzt schon die Jungs, den Coach und das ganze Team dahinter wiederzusehen.“

Foto: Marc Geisler

Ausführliche Berichte zu den Abgängen gibt es auf unserer Homepage: [www.volleyballgrafing.de](http://www.volleyballgrafing.de)

Wir wünschen Euch ein schönes Wochenende, wir sind in Dachau auf einem Vorbereitungsturnier und brennen auf den ersten Heimspieltag. Kommenden Samstag ab 19:00 Uhr in der Jahnsporthalle.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.